Les jeunes écoliers face à l'actu



Education, Euzet



Publié le 01/04/2021 à 05:05, mis à jour à 05:05







La classe de CM1-CM2, de Géraldine Garcia-Munoz, a participé à la semaine de la presse action avec la participation de la bibliothèque municipale, représentée par Claire Escoffi-Jouber qui s'est investie auprès des élèves en préparant des questionnaires les amenant à la réflexion. Avec leur enseignante, ils ont participé à une visioconférence en partenariat avec le Clemi. Il leur a été présenté les différents supports d'informations, notamment les journaux papiers, qui pour beaucoup étaient une découverte. Mais tous les élèves ont montré de l'intérêt aux explications, de la rédaction d'un article à la mise en page, les photos, la périodicité de parution.

À travers un pack de journaux, les élèves ont constaté qu'un même sujet pouvait être traité différemment.

Les enfants ont travaillé studieusement en petit groupe avec l'aide des enseignantes, Géraldine et Claire.